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Résumé :

Dans cette recherche intitulée « Touches rhétoriques dans la sourate Al-
Waqi'ah », nous mettons en évidence les styles rhétoriques les plus importants
dans cette sourate et nous avons traité toutes sortes de rhétoriques allant des
comparaisons, de la métaphore et de la mentonymie et nous avons également
traité de la grammaire qui était consacrée a la étude de la phrase nominale et
verbale, de la phrase définie et indéfinie, de la forme passive et de la

.répétition.

Palabras claves :sourate Al-Wagi’ah , rhétoriques, la grammaire , la phrase

nominale et verbal,la phrase définite et indefinite ,la forme passive.

Abstract :

In this research entitled "Rhetorical touches in Surat AlI-Wagqi’ah ",we highlight
the most prominent rhetorical styles in this surah and we dealt with all kinds of
rhetoric from similes ,metaphor and mentonymy and we also dealt with the
grammar that was devoted the study of the nominal and verbal sentence,the

definite and indefinite sentence, the passive voice and the repetition.

Keywords : Surat Al-Waqi’ah,rhetoric,metaphor,mentonomy,the grammar
,nominal and verbale sentence ,definite and indefinite sentence, the passive

voice.



